

56. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 23./24. September 2017 mit Europa-meisterschafts-Endlauf Kat. Solo Ladies, Swiss Inter Soloklassen und Jugend 50 ccm

Kurztext: (Beilage zu virtueller Medienkonferenz)

Novum und Saisonfinale beim Moto-Cross Amriswil

Zum Saisonabschluss sorgt nebst den nationalen Klassen das **NOVUM**, das Europameisterschaftsfinale der Kategorie **SOLO LADIES**, für den Höhepunkt. Weiter sind zum ersten Mal die **Swiss Inter Soloklassen MX2+MX1** und einmal mehr die **beliebten Jugendfahrer 50 ccm** dabei.

Der weitherum bekannte Thurgauer Grossanlass hat bereits zum 51. Mal Gastrecht auf dem Landwirtschaftsgelände „in der Bürglen“, was einmalig ist! Zudem hat der Veranstalter bei dieser jahrelangen Präsenz auf dem gleichen Gelände den Beweis erbracht, dass Natur und Technik bei loyaler Behandlung gut verträglich sind!

Zum Ende der Saison werden die Teilnehmer bestimmt nochmals Vollgas geben! Die beiden **Nonstop-Programme** mit total **27 Rennläufen** versprechen sicher attraktiven Motocrosssport. **National** kämpfen neun Soloklassen, worunter auch eine für Ladies, sowie die Quads und die Seitenwagen um die letzten SAM-Schweizermeisterschaftspunkte. Bei den Dreirädern sind unter anderem auch Oldtimer dabei, die allerdings nicht um Punkte fahren. **Die FMS-Swiss Inter-Soloklassen MX2+MX1** sind in diesem Jahr neu dabei und werden auf hohem Niveau ebenfalls ihre Schweizermeisterschaft beenden. **Dabei wird ein heisser Fight entstehen zwischen dem führenden AMCO-Fahrer Andy Baumgartner aus Romanshorn mit 349 Punkten, dem Franzosen Jason Clermont mit 346 und dem weiteren Einheimischen Yves Furlato, Amlikon-Bissegg mit deren 334.** Aus Rücksicht zu den Swiss Inter Solos am Sonntag absolvieren aus Meisterschaftsgründen die Masters MX2 und MX1 ihre Läufe zusammen am Samstag.

Die Jugend wird diesmal aus Platzgründen lediglich durch die Jüngsten, der Publikums-lieblinge mit ihren 50 ccm-Maschinchen, vertreten sein.

Das Highlight, der Europameisterschafts-Endlauf der Solo Ladies, hat dann am Sonntag mit drei Läufen ihren Auftritt. Rund 25 Fahrerinnen aus Belgien, Dänemark, Deutschland, Grossbritannien, Holland und der Schweiz werden zeigen, was der europäische Frauen-Motocrosssport heute drauf hat. Dabei ist zu hoffen, dass die Schweizer Vertreterinnen ihren Anteil dazu beitragen können. Auffallend ist dabei, dass drei Schwestern Zünd aus dem rheintalischen Kriessern und zwei Schwestern Zachmann aus Diessenhofen im Siebnerteam sind.

Die beiden **Nonstop-Programme** mit den Trainings und 27 Rennläufen von 15 Kategorien versprechen also am **23./24. September** Spannung, Spektakel und rassige wie faire Wettkämpfe. Ohne Zweifel wird wie in den Vorjahren eine prickelnde Rennatmosphäre herrschen. Der Organisator scheut weder Kosten noch Mühe, um allen Beteiligten zwei tolle Sporttage anzubieten. Ein **GRATIS-Busbetrieb am Sonntag** ab Bahnhof Amriswil, konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwirtschaftspreise sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. News und Details gibt es unter www.s-a-m.ch/amriswil.
